

PHILHARMONIQUE

Concert de printemps



Après 158 ans, de traditions musicales à la Seyne, il

eut été dommage que la Philharmonique, la Seynoise, ne joue pas son célèbre concert de Printemps. Cette matinée se déroula dans la salle Apollinaire, le jour de la fête des mères.

Jean Aresse, assura la direction de l'orchestre dans lequel nous avons remarqué quelques jeunes élèves, de l'école de musique, la salle comble félicita chaleureusement les artistes qui interprétèrent des œuvres très di-

verses de compositeurs classiques, et modernes tels : Haydn, Moriso, Lettorey, Clerisse M. Legrand., C. François. Jean Passaglia, seul élu encouragea les organisateurs et les musiciens. Etienne Jouvenceau, présenta le programme au public composé de mélomanes dont Marius Autran.

F. LACHENMAIER